

# Dorf aktuell

## Bürger haben die Wahl

CSU stellt Gegenkandidaten auf

Bei der Bürgermeisterwahl im kommenden Frühjahr haben die Seeshaupter tatsächlich eine Wahl, nämlich die zwischen zwei Kandidaten. Der CSU-Ortsverband Seeshaupt-Magnetsried hat Jan von Gruchalla aufgestellt. Der in Seeshaupt gebürtige 42jährige Familienvater sieht sich mit seiner Banklehre sowie dem Betriebswirtschafts- und Wirtschaftspädagogik-Studium für die Aufgabe als Bürgermeister bestens gerüstet. Seit zwölf Jahren ist er als Berater der Handwerkskammer für die Betriebe in den Landkreisen Weilheim-Schongau und Garmisch-Partenkirchen tätig und beruft sich daher auf beste Kontakte. Von 1996 bis 2003 saß er auch schon im Seeshaupter Gemeinderat. Amtsinhaber Michael Bernwieser will sich wieder bewerben, die formelle Aufstellung durch seine Freien Wähler steht noch aus, ist aber wohl nur Formsache. Der neue

Bürgermeister wird es übrigens mit einem gewachsenen Gemeinderat zu tun bekommen. Wie die Volkszählung im vergangenen Jahr ergab, hat Seeshaupt exakt 3029 Einwohner, künftig sitzen deshalb 16 Bürgervertreter am Ratstisch. *kia*



Jan von Gruchalla, Foto: privat

ANZEIGEN